



Images en mouvement

publié le 03/04/2017

Les élèves de cinquième deviennent réalisateurs

Descriptif :

Dans le cadre des ÉPI les cinquièmes participent à un projet autour de la vidéo en compagnie de l'artiste Johan Decaix.

Et voici la bande annonce, ou le trailer, du film qu'ils sont en train de réaliser assistés de leurs professeurs et de l'artiste Johan Decaix.

Attention âmes sensibles soyez prêtes !

<https://youtube.com/watch?v=L0ShYqNRevE> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.